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６月２７日、今年で３年目となる交流会を行

いました。この日は野球部が紀三井寺球場へ夏

の大会前の割り当て練習に出かけたため、野球

部員を除く１年生から３年生までの３０名が龍

神小学校を訪問しました。最初はお互いに緊張

していましたが、小学校の全校児童２１名と高

校生を４グループに分け「花いちもんめ」をや

るとすぐに打ち解けました。その後、「なぞなぞ」

「しっぽ取り鬼ごっこ」、「小幅競走」で楽しみ

ました。異年齢集団による活動をとおして、一人

ひとりの自己有用感を高め、思いやりの心を身

につけてほしいと考えています。

２学期の小学生分校訪問が今から楽しみです。

進路セミナー !!
７月８日、全校進路セミナーを行いました。

進学希望生は職業と学問の関連性や、どの学部

に進んだら、どのような職業に就けるのかや、小

論文指導などを受けました。

就職希望生は企業の求める人物像や、社会に出

てから求められるものについて学習したり、グル

ープディスカッションなどを行いました。１２の

分野に分かれての分野別説明では、それぞれが興

味・関心のある話を真剣に耳を傾けていました。

自分たちのまちは自分たちで守ろう！
消防団活動の大切さ！

７月５日、田辺市消防本部から４名の講師を招き「消

防団の活動」についての学習会を開きました。「自分

たちの町は自分たちで守ろう」という郷土愛と奉仕の

精神から「消防団」というものが生まれたこと、火災

などの災害の場合、被害を最小限に食い止めるために

は消防団の活躍がなくてはならないことなどを学習し

ました。しかしながら、消防団は今、全国的に人手不

足という大きな問題に直面しているという。将来の地

域防災の担い手がひとりでも多く現れてほしいと思い

ます。

高校野球・夏の大会

ありがとうございました!!
龍神分校は７月 16 日、２回戦からの出

場でした。大会屈指の好投手を擁する高野

山高校に３対１と接戦の末勝利し、分校賛

歌を高らかに歌いました。しかし、21 日の

３回戦、箕島高校のペースを崩せず、自分

たちの野球をすることができませんでし

た。ベスト８に入ることはできませんで

したが、随所に龍神分校生のすばらしい

プレーが見られ、生徒達は良く頑張りま

した。これまでの精一杯の努力を称えて

あげたいと思います。今年は２回とも応

援バス２台で、たくさんのご声援をいた

だきました。さらに精進してまいります

ので、これからもよろしく応援お願いい

たします。


